



Ratten, 03.08.2021

## Kontrollierte Corona Selbsttestung am Gemeindeamt Ratten

Das Land Steiermark hat mit 01. August 2021 die Corona-Testbusse eingestellt.

Die Gemeinde Ratten hat sich dazu entschlossen der Bevölkerung weiterhin eine entsprechende Testmöglichkeit anzubieten. Daher wurden die Tage für das Testen am Gemeindeamt angepasst.

**NEU!**

**Ab 01.08.2021 bis auf  
weiteres:**

**Montag** von 07.30-11.30 Uhr  
**Mittwoch** von 07.30-11.30 Uhr  
**Freitag** von 15.00-17.00 Uhr

**Keine Voranmeldung notwendig.**